
 

  

An den  

Bürgermeister der Stadt Rheinbach 

Herrn Stefan Raetz 

Schweigelstrasse 23 

53359 Rheinbach 

Joachim Schollmeyer 

Meisenweg 16 

53359 Rheinbach 

Mitglied des Rates der Stadt Rheinbach 

den 5. Oktober 2018 

 

Anfrage zur Großen Anfrage an die Landesregierung zu Kita- und OGS-Gebühren sowie 

weitere finanzielle Belastungen der Familien in NRW 

 

Sehr geehrter Herr Raetz,  

im Juli hat der Minister für Kinder, Familie, Flüchtlinge und Integration die Große Anfrage 4 

der SPD zum o. a. Themenkreis namens der Landesregierung beantwortet. In der Auswertung 

der Antworten der angeschriebenen Kommunen fällt auf, dass die Stadt Rheinbach 

anscheinend nur zum Teil I. „Kita-Gebühren und zusätzliche finanzielle Belastungen im 

Rahmen des Kita-Besuches“ geantwortet hat. In der Auswertung der Antworten zu Teil II. 

„OGS-Gebühren und zusätzliche finanzielle Belastungen im Rahmen des OGS-Besuches“ 

sind keine die Stadt Rheinbach betreffenden Daten aufgeführt. 

Dazu bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:  

1. Aus welchem Grund wurde der Fragenkomplex zu Teil II. nicht beantwortet? 

2. In welchem Umfang bzw. zu welchen der 14 Fragen des Themenkreises OGS könnten die 

angefragten Daten zur Verfügung gestellt werden? 

3. Wann werden die angefragten Daten an die Landesregierung übermittelt? 
 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Joachim Schollmeyer (Fraktionssprecher) 
 


